
Donatella Bortolazzi, candidata nelle liste della Federazione della Sinistra  
 
Sarebbe semplice per me rispondere NO alla prima domanda, 
SI' alla seconda, SI' (finche ci sono risorse!) alla terza, 
SI' alla quarta, ma solo perchè siamo in Emilia Romagna, 
magari in Veneto la piena autonomia scolastica sarebbe 
pericolosa per il fenomeno LEGA e infine SI' alla quinta 
delle  domande che mi sottoponi, ma sarebbe la mia semplice 
opinione. Altro è confrontarsi e scontrarsi in commissione 
o in assemblea legislativa o con l'assesorato competente su 
di un tema così cruciale per il futuro dei nostri figli e, 
oserei dire, della nazione. Confesso che nei 5 anni da me 
passati in Regione,anche per il fatto di esser l'unica 
componente del mio gruppo (il PdCI), ho puntato la mia 
attenzione su altri temi e mi sono molto fidata della giunta 
e della maggioranza sul tema scuola, ma dopo aver visto il 
programma di Iacona sulla scuola pubblica e sui 
finanziamenti alle private, è scaturito in me il 
proposito, se verrò rieletta, di andare più a fondo 
sulle politiche scolastiche regionali cercando quindi di 
informarmi, valutare e soppesare meglio ogni delibera e ogni 
proposta che passerà dalla mia competenza. Altro mi 
sembrerebbe demagogico e strumentale prometterti.  
Un caro saluto, Donatella 


